

Cubains et Italiens commencent un pèlerinage d'Assise à Rome contre le blocus

Image not found or type unknown



Peu avant le départ, les membres de l'initiative "Un chemin d'amour" se font prendre la photo de famille.

La Havane, 19 déc. (RHC)- Un groupe de Cubains et d'Italiens ont entamé ce dimanche un pèlerinage de plus de 100 kilomètres depuis la ville d'Assise jusqu'à Rome. L'objectif de cette initiative qu'ils ont baptisé du nom «Un chemin d'amour» est de sensibiliser l'opinion italienne sur les effets du blocus nord-

américain sur le peuple cubain.

Le professeur cubano-américain Carlos Lazo, fondateur et coordinateur du projet de solidarité « Ponts d'amours », est à la tête des pèlerins suivant les traces de Saint-François d'Assise.

Le pèlerinage, prévu en six jours a terminé sa première étape à Ceselli. Il est parrainé par l'agence italienne pour les échanges culturels et économiques avec Cuba, par « Ponts d'Amour », la coordinatrice des Cubains résidents en Italie, AsiCuba Umbria, la communauté chrétienne Saint Eglise, le réseau Saint-Juste et Solidaire et par la Ligue Missionnaire des Etudiants.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/280323-cubains-et-italiens-commencent-un-pelerinage-dassise-a-rome-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba